

Essai clinique sur la poliomyélite à Cuba



La Havane, 28 mars (RHC) Un nouvel essai clinique sur la polio a commencé à Cuba à la demande de l'Organisation Mondiale de la Santé, étant donné que le pays n'a pas connu de cas de polio depuis son éradication, a-t-on annoncé aujourd'hui.

La nouvelle étude est menée dans la province orientale de Camagüey, choisie pour son personnel de santé expérimenté et ses pratiques cliniques réputées, selon le quotidien Granma.

Cuba a été le premier pays des Amériques à éliminer cette maladie infantile hautement contagieuse en 1962.

L'essai vise à déterminer si une dose de 0,1 ml de vaccin antipoliomyélitique inactivé est plus efficace que la dose de 0,5 ml utilisée dans d'autres pays.

L'étude du pourcentage d'enfants porteurs du poliovirus après la vaccination a débuté dans les neuf zones de santé de la municipalité de Camagüey.

L'étude porte sur 39 enfants nés entre juin et août 2023 et est divisée en deux phases : la première a commencé en mars et la seconde est prévue entre avril et mai, a rapporté la station de radio locale Radio Cadena Agramonte.

Belkis Hernández García, responsable de l'essai clinique, a déclaré à la station de radio que depuis le mois de mars, des travaux sont en cours pour recruter des participants, obtenir le consentement des parents et les informer des objectifs de l'enquête.

Chaque année, Cuba mène une campagne de vaccination contre la polio afin d'immuniser tous les enfants âgés d'un mois à deux ans, 11 mois et 29 jours, et ceux âgés de neuf ans et jusqu'à neuf ans, 11 mois et 29 jours (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350814-essai-clinique-sur-la-poliomyelites-a-cuba>



Radio Habana Cuba